
（一社）日本家政学会平成 28 年度第 1回(通算 463 回)理事会議事抄録 

開催日時：平成 28 年 4月 16 日(土) 13:30～18:30 

開会場所：日本家政学会会議室 

出席者：牛腸会長、香西筆頭副会長、島崎副会長、 

田島副会長、赤塚、東、天野、今井、小川、久保、 

菅原、杉山、戸田、長山、増井、渡辺各理事、 

石井監事、平田監事 

欠席者：岡部、河田各理事 

議題 

【議案】 

1．入会申し込みについて 

香西副会長より、平成 28 年 2 月 24 日～同年 4 月 15

日の入会申込者 25 名、賛助会員 1 社について説明があ

り承認した。入会申込書の修正案が提案され承認した。 

2．第 68 回大会について 

 田島運営委員長から内容およびスケジュール、今井理

事から若手研究者ポスター賞投票、東理事から企業展示、

協賛企業・団体について報告された。 

3．名誉会員について 

香西副会長から名誉会員審査委員会での審査の結果

大竹美登利氏が推薦され、投票の結果、賛成 16 票、満

場一致で、代議員総会で推薦することを承認した。 

4．平成 28 年度代議員総会について 

代議員総会第 1 号議案 賃貸対照表及び正味財産増

減計算書の承認に関する件について、賃貸対照表(案)、

正味財産増減計算書(案)、正味財産増減計算書内訳表

(案)の説明と、会計監査が行われ監事からすべて正しく実

施されたとの報告を受けた旨が島崎副会長より説明され、

満場一致で承認し、代議員総会に提案することとした。 

代議員総会第2号議案 平成28・29年度会長、筆頭副

会長、副会長、理事及び監事の選任に関する件について、

牛腸会長より説明され、満場一致で承認し、代議員総会

に提案することとした。 

代議員総会第 3 号議案 次期会長指名理事の選任に

関する件について、牛腸会長より説明され、満場一致で

承認し、代議員総会に提案することとした。 

代議員総会第 4 号議案 名誉会員推薦に関する件に

ついて、牛腸会長より説明され、満場一致で承認し、代議

員総会に提案することとした。 

代議員総会報告事項１ 平成 27 年度事業報告につい

て、香西副会長より報告され、満場一致で承認し、代議員

総会に報告することとした。 

代議員総会報告事項 2 公益目的支出計画実施報告

について、島崎副会長より、公益目的支出が終了し、一

般社団法人への移行が完了したことが報告され、満場一

致で承認し、代議員総会に報告することとした。 

代議員総会報告事項 3 平成 28 年度事業計画につい

て、香西副会長より説明され、また平成 28 年度予算書に

ついて、島崎会長より説明され、満場一致で承認し、代議

員総会に報告することとした。 

代議員総会報告事項４ 代議員について、香西副会長

より報告され、代議員総会に報告することとした。 

5．平成 29 年度 第 69 回大会について 

増井理事より、日時：平成 29 年 5 月 26 日～28 日、会

場：奈良女子大学、実行委員長：三木健寿氏（奈良女子

大学生活環境学部長）の提案があり、承認した。 

6．学会の今後の運営について 

島崎副会長より、支部費予算の配分を 5 万円減額し、5

万円×6 支部＝30 万円を支部活動活性化ｻﾎﾟｰﾄとするこ

とが提案され、承認した。また、ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞについて、本部

で取りまとめと費用負担をすることが提案され、承認した。 

7．平成 28 年度被服学関係部会合同夏季ｾﾐﾅｰについて 

牛腸会長よりｾﾐﾅｰﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ及び予算書が説明された。 

8．日本家政学会規程等集について 

島崎副会長及び香西副会長から建物修理引当金の規

定廃止および役員選出規程の文言修正が提案され、承

認した。部会の規約の改正の進捗が報告された。 

9．部会長の交代について 

新被服構成学部会長の大塚美智子氏を承認した。 

10．平成 28 年度 1 期活動助成申請について 

田島副会長より 1 支部（関東）5 部会（生活経営学、食

品組織、被服構成学、被服衛生学、色彩・意匠学）に対

する助成案が説明され、承認した。平成 26・ 27 年度の非

会員の参加状況が報告された。 

11．国際交流委員会について 

赤塚理事から IFHE 会費代行サービスによる本部手数

料および IFHE プレコングレスについて報告された。 

12．編集委員会について 

今井理事より平成 28 年度委員が提案され承認した。 

13．東日本大震災生活研究プロジェクトについて 

小川理事より助成申請結果及び大会での報告会、ﾜｰｷ

ﾝｸﾞｸﾞﾙｰﾌﾟの活動内容、出版企画について報告された。 

14．家族・家庭生活ｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰ（仮称）検討委員会につい

て 

牛腸会長より提案され、議論の結果、検討委員会を設

置し、特別委員会の位置付で運用することを承認した。 

15．共催・協賛・後援申請について 

6 件の協賛依頼があったことが報告され、承認した。 

【報告】 

１．退会申出者及び会員動向 

香西副会長より、報告された。 

2．支部関係 

各支部長より、活動実績及び予定が報告された。 

3．国際交流委員会 

赤塚委員長より、ARAHE について報告された。 

4．編集委員会 

 今井委員長より、学会誌への投稿数増加のため、大会

で座長に働きかけを実施する予定が報告された。 

5．刊行委員会 

 香西委員長より、次回刊行予定の家族についての書籍

について、現状の検討内容が報告された。      

以上 


